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坂田理事長・新年の挨拶「参加いただけることこそ」
【年頭所感】近畿経済産業局長・大阪府知事・大阪市長・
大阪府中小企業団体中央会会長・吉森協賛会会長・前田青年部長
年 男 ・ 新 年 の 抱 負 　 草 田 常 司 氏 ・ 永 坂 武 志 氏

伏見神
かん

宝
だから

神社
　今年は辰年。京都市伏見区にある伏見神宝神社に参拝に行ってまいりました
のでご紹介いたします。同神社は平安時代初期に建てられ、宇多天皇の時代に
は皇室からの信仰も厚く、大神宝使が派遣されたこともあるということです。
しかしながら中世以降は衰退し、昭和32年に現在の場所に再建されたそうです。
　天照大御神と稲荷大神、十種の神宝を祀っています。神宝とは天上から降りて
きた神器のことで、三種の神器のルーツとされています。神社の境内には龍頭社
や八大龍王大神など龍に関係する神様が多く祀られており、龍のパワーを感じる
ことができます。また竹取物語の発祥の地ともいわれており、かぐや姫にちな
んだ授与品や絵馬もあるようです。さらに稲荷山のパワースポットのひとつと
いわれており、金運や商売繁盛、縁結びなどにご利益があるとされています。
　伏見稲荷大社の千本鳥居を抜けていく途中にありますが、摂社・末社ではなく
独立した神社で、伏見稲荷大社の公式境内マップには掲載されていませんので
参拝に行く場合は注意が必要です。まさに知る人ぞ知る神社のようです。（google
マップで探せます）
　主な催事として４/18の神宝大祭鳴動神事、７月土用中の日鎮魂大祭、11/３の
御火焚祭があるそうです。（予定が変更されることもありますので、参拝される
場合は事前にチェックしてからお出かけください）

〒612-0811
京都市伏見区深草笹山町15

最寄駅
・・JR奈良線「稲荷」駅下車
　徒歩15分
・・京阪本線「伏見稲荷」駅下車
　徒歩15分
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大阪シールニュース

　明けましておめでとうございます。

　2024年の年頭にあたり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

　旧年中は、関係官公庁、諸団体をはじめ、組合員、会友、協賛会員の皆様には当組合運営に

あたりご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

　昨年は野球、侍ジャパンの世界制覇にはじまり、バレーボール、バスケットボール、ラグビー

ワールドカップなどスポーツの話題に事欠きませんでしたが、なにより関西を盛り上げたと

いう意味では阪神タイガースとオリックスバファローズの関西ダービーで、タイガースが38年

ぶりの日本一になったことが一番ではないでしょうか。

　なかなか明るい話題を見いだせないなかで関西に一筋の光を与えてくれたような思いがいた

します。かくいう私は両チームのファンではありませんが、関西在住の阪神ファンの多さゆえ

でしょうか、一気に空気感が変わり、街行く人々の挨拶がさも新年を迎えたかのごとく「おめ

でとうございます！」または「お疲れ生です」一色になっていたのが、昨日のことのように

思い出されます。

　そんな一年ではありましたが、当シール印刷大阪府協同組合では事務局の改革を行い、各委

員も刷新しチームワークを駆使してモチベーションも上がっております。その中でも組合員の

方々にも好評を博している技術委員主導の勉強会など活発な活動を行ってまいりました。

　昨年11月に開催された技術研修会は、ミニ機材展出展企業にとどまらずシール組合員にも御社

のプレゼンをしてみませんか？という初めての試みを挙行し、好評をいただきました。

　今後は希望する企業の皆様に壇上に赴いていただく機会や、参加型の勉強会も増やしてまい

ります。

　また福利厚生委員では、毎回ご好評いただいておりましたボウリング大会にとどまらず、

旧来ご好評いただいておりました小バス旅行の復活なども企画しております。そのほかにもご

要望があれば様々なレクリエーションなどを企画する準備も整えてまいります。広報委員では

シールニュースへの投稿や写真の掲載などを呼び掛けておりますし、その他の委員も鋭意企画

を提示、案内させていただきます。

　組合員の皆様、どんどんご意見ご要望を当組合までお寄せください。参加いただき、共感を

生み、業界に活気をもたらす一助になれる組合であり続けるよう理事一同、一丸となって精進

してまいります。

　最後になりましたが皆様方のご健勝とご多幸、より良い一年になりますよう祈念いたしま

して、新年のご挨拶に代えさせていただきます。

シール印刷大阪府協同組合　　
理事長　坂 田 康 司

参加いただけることこそ参加いただけることこそ
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　令和６年の新春を迎え、謹んで新年のお慶

びを申し上げます。

　昨年の関西経済は、不安定な国際情勢に

伴う国際的な原材料やエネルギー価格の

上昇、国内需要の回復による人手不足等が

あったものの、政府による国内投資を促進

する政策展開もあり、企業に積極的な投資姿

勢が見られるようになりました。また、新型

コロナウイルスの５類感染症への移行やイン

バウンド需要の回復、関西に本拠地を置くプ

ロ野球球団による59年ぶりの両リーグ優勝に

伴う個人消費が増加したことにより、１年を

通して緩やかに持ち直してきました。

　一方、日本経済に目を向けると、低物価・

低賃金・低成長に象徴されるデフレの悪循環

から潮目が変わり、30年ぶりに新たな経済

ステージに移行できる大きなチャンスを迎え

ています。構造的な賃上げや活発な設備投資

により経済が好循環する新しいステージへと

移行させていくため、政府は昨年11月に、賃

上げの原資となる企業の稼ぐ力を強化する

「供給力の強化」、物価高を乗り越える「国民

への還元」を車の両輪とする「デフレ完全

脱却のための総合経済対策」を策定し、その

裏付けとなる令和５年度補正予算を編成しま

した。

　これらの動向を踏まえ、近畿経済産業局

では、以下の３つのキーワードのもと、昨年

４月に設定した当局の重点分野に基づき、

関西から日本の未来を創るというミッション

の実現に向けて、職員一丸となって関西経

済、ひいては日本経済の活性化に向けた様々

な取組を行ってまいります。

　１つ目は「新たなリーディング産業の

育成・イノベーションの創出」です。

　関西を取り巻く環境は、地政学的リスクの

拡大、人手不足等の課題、デジタル化による

産業構造の転換等、大きく変化しています。

これらの変化に対応するためには良質な雇用

を生み出し、国際的な競争力を持っている新

たなリーディング産業の育成が不可欠です。

カーボンニュートラルに関連した蓄電池産

業、バイオ関連産業、水素関連産業の高い

ポテンシャルを活かし、これら産業を更に

強化し、活性化させるべく、人材育成支援、

異分野からの参入支援等を行ってまいります。

　また、関西の持続的発展を実現するために

は、新たな価値を生み、次の産業を創るイノ

ベーションの創出が必要です。地域の産学官

金連携によるイノベーションエコシステムを

構築し、大学、大企業等と「J-Startup 

KANSAI企業」に選定された有望スタート

アップとの連携による新事業の創出等、関西

発の新たな価値を生み出すイノベーションを

加速してまいります。

　２つ目は、「中堅・中小企業の『稼ぐ力』

の強化」です。

近畿経済産業局長　　

信 谷 和 重

年 頭 所 感年 頭 所 感
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アップ企業の魅力や価値を感じていただく企

画の検討を進めるとともに、会場外でも地域

の産業、歴史文化、食などの魅力を国内外に

広く発信し、関西各地への誘客を促進する

取組を地域とともに行ってまいります。

　なお、関西では、ものづくり中小企業が

地域で一丸となって、来訪者に生産現場を

見て体験してもらうオープンファクトリーの

動きが盛んになっています。また、企業や

産地組合、自治体が一体となって地域資源の

ブランド化を目指す取組も各地で次々に行わ

れています。こうした各地の取組を繋ぎ、

地域一体のプロジェクトとして支援すること

で相乗効果を図り、関西全体としての魅力を

高めてまいります。

　以上の３つのキーワードを柱に、関西が

日本の発展を牽引し、世界をリードしていく

ために、当局職員は一丸となって取り組んで

まいります。

　結びに、経済産業行政への御理解と御協力

をお願いするとともに、皆様の御多幸と御健

勝を祈念いたしまして、新年の御挨拶といた

します。

　我が国では、上述のような国内外での急激

な社会経済構造の変化が起こっており、中

堅・中小企業においてもこれらの変化を成長

する好機と捉え、自己変革に挑戦することが

必要です。関西に数多く存在する日本を代表

する優れた中堅・中小企業の自己変革を後押

しするため、中堅・中小企業の設備投資や 

DX、カーボンニュートラルへの取組支援や人

材の有効活用等を通じた生産性の向上を促す

とともに、より積極的な賃上げ支援や価格転

嫁対策、資金繰り支援を行ってまいります。

　３つ目は「万博の活用と海外需要を取り込

んだ企業の成長促進」です。

　2025年４月から開催される大阪・関西万博

の開幕まで、残り500日を切りました。すで

にパビリオンの建設や入場チケットの前売

販売、関連イベントが始まっており、開催に

向けた機運が盛り上がりつつあります。大阪・

関西万博は、またとない経済躍進のチャンス

です。

　このチャンスを活かすため、会場内では日

本のものづくり技術やアニメ等のコンテンツ

の素晴らしさを体験いただいたり、スタート
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　新年を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げ
ます。
　昨年春、大阪を今よりも良くしたい、さらに元気
にしたい、という思いを胸に、「教育無償化」

「2025年大阪・関西万博の成功」「府市一体の
成長戦略」を大きな柱に掲げ、知事として２期目
の府政の舵取りをスタートしました。

　いよいよ2025年大阪・関西万博の開幕まで
１年あまり。現在、会場建設費や海外パビリオンの
建設の遅れなど課題はありますが、それを乗り越
えて開催する意義や効果が万博にはあります。
　コロナ禍を乗り越えたこの時代に、「いのち輝く
未来社会のデザイン」をテーマに掲げる今回の
万博は、「いのち」という原点に立ち戻り、未来へ
の希望を世界に示すものです。150か国を超える
国々の先端技術やサービス等により、人々の行動
変容と、時代を切り拓く新たなイノベーションを
巻き起こす。そして、世界の課題解決につなげる
とともに、レガシーとして発展させていきます。
　また、日本全体への経済波及効果のみなら
ず、世界の多様な価値観が交流しあい、新た
なつながりや創造が促進されることで、経済、
社会、文化等のあらゆる面において、さらなる
成長、発展の契機となります。特に、次代を担
う子どもたちが、会場で披露される「未来社会
の実験場」を直接体験することで、未来社会を
創る世代が育まれます。
　こうした万博の意義や効果、各国の展示内容
などを、国や博覧会協会、経済界などとも連携
し、府民の皆様をはじめ国内外にしっかり発信
することで、より一層の理解促進や機運醸成を
図っていきます。
　あわせて、産学官民一体で「大阪ヘルスケア
パビリオン」において、健康医療をはじめ、カーボン
ニュートラルやデジタル化といった取組を体現し
ていきます。加えて、空飛ぶクルマや、自動運転

EVバスなどの新たなモビリティの実現をめざすと
ともに、多くの来場者が見込まれることから、地域
住民や観光客などの移動手段を確保するため、
大阪版ライドシェアの導入に向けて取り組みます。

　そして、万博を一過性のものとせず、万博を
インパクトに、大阪の成長軌道をさらに高みに
引き上げていきます。
　大阪の強みを最大限に活かし、ライフサイエ
ンスや次世代エネルギーなど、大阪経済をけん
引する産業や、大阪から日本を変えるイノベー
ションの源泉となるスタートアップの創出に取り
組んでいきます。また、カーボンニュートラルに資
する最先端技術を万博会場内外で実証・活用
し、開発・実用化を促進します。加えて、先端的
なデジタル技術を活用したスマートシティ化に
よる住民のQOLの向上に取り組むとともに、
世界中から人や投資を呼び込むため、世界最
高水準の成長型IRを核にした国際観光拠点
の形成や、国際金融都市OSAKAの実現に向
けた取組を加速させていきます。

　今年は、万博の成功に向けた準備の総仕上
げの年です。誘致から携わった者として、強い
信念と責任をもって全力で取り組むとともに、
ポスト万博に向け、大阪を次なるステージに飛躍
させるチャレンジを進めます。
　そして、平時の日本の成長と非常時の首都機
能のバックアップを担う「副首都・大阪」の実現を
めざします。あわせて、人口減少・超高齢社会に
おいても、住民に身近な市町村が持続的かつ
安定的に住民サービスを提供できるよう、基礎
自治機能の充実・強化を図っていきます。
　本年も、府民の皆様のより一層のご理解と
ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げま
すとともに、皆様にとって素晴らしい年となります
ようにお祈りいたします。

令和6（2024）年 知事年頭所感令和6（2024）年 知事年頭所感
大阪府知事　吉 村 洋 文



・5・

大阪シールニュース

　新年明けましておめでとうございます。

新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げ

ます。シール印刷大阪府協同組合の皆様方に

は、平素から大阪市政の各般にわたり格別の

ご理解、ご協力を賜り、厚くお礼を申し上げ

ます。

　貴組合におかれましては、シーリング印刷

にかかる技術研修会を開催するなど、組合員

の相互の成長を積極的に推進され、業界の発

展はもとより、大阪経済の発展に向けて大き

く貢献されておられることは、誠に意義深く、

皆様方のご熱意とたゆまぬ努力に深く敬意を

表します。

　昨年は、数年にわたるコロナ禍から社会

経済活動の正常化が進む一方で、国際情勢の

変化等による物価高騰など、事業者の皆様を

取り巻く環境は依然として厳しい状況にあり、

現在も先行きの不透明な状況が続いている

ものと存じます。 

　このような状況におきましても、成長・発

展をめざし頑張っておられる中小企業の皆様

を支援するため、本市では、新商品等の開発

による販路拡大に取り組む小規模事業者への

補助及び専門家によるサポートの実施や、消

費の下支えを通じた地域経済の活性化を図る

ための大阪市プレミアム付商品券の発行等、

アフターコロナにおける企業の事業継続を

下支えする施策に取り組んでまいりました。 

　今年も引き続き、大阪産業技術研究所に

おける技術課題の解決、新技術開発の支援等

の中小企業支援施策の推進や、大阪産業創造

館を中心とした経営面の総合支援の実施に

より、地域経済を支える中小企業への支援

サービスの強化や充実に力を尽くすととも

に、誰もが安心していつまでも住み続けたい

と思う「にぎやかで活気あふれるまち大阪」

の実現のため、市民サービスの充実や大阪の

成長のための政策推進、新たな自治の仕組み

の構築、政策推進の礎となる行財政運営に取

り組み、着実に市政を前に進めてまいります。

また、府市間で統合した機関等の機能強化や

府市一体の政策強化により、大阪の成長・発

展に向け取り組むとともに、副首都・大阪の

実現に向けた取組を進めていきます。

　さらに、今年は2025大阪・関西万博開催

に向けてラストスパートとなる１年になり

ます。万博では、150カ国を超える国々の英知

が結集され、次の未来に向けた先進的な技術

やサービスが実証・実装され、その出展・

展示に、次代を担う子どもたちが直接触れる

ことで、将来、自らがチャレンジする道しる

べとなり、新しい時代を創造する世代が育ま

れ、世界の課題解決に結びついていきます。

これらが新たなイノベーションとなって、

大阪・関西から、日本全体の経済成長・発展

につながっていくよう、開催に向けて確実に

準備を進め、成功に向けて全力で取り組んで

いきますので、皆様方のご理解、ご支援を

よろしくお願い申し上げます。

　最後になりましたが、シール印刷大阪府

協同組合の皆様のますますのご健勝とご繁栄

を心から祈念いたしまして、新年のごあい

さつといたします。

大阪市長　横 山 英 幸

令和６年 市長年頭あいさつ令和６年 市長年頭あいさつ
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　2024年の新春を迎えるにあたり、謹んで新
年のご挨拶を申し上げます。
　昨年は、５月８日に新型コロナの感染法上
の位置付けが５類に移行されて以降、インバ
ウンド需要を背景に観光関連や、宿泊・飲食
業を中心として幅広い業種でコロナ前の業績
に回復するなど、中小企業・小規模事業者
の業況も改善の傾向が見られるようになり
ました。
　一方、３年余りの長きに及んだコロナ禍
や長期化するウクライナ情勢の影響に加え、
イスラエル・ハマス戦争による海外情勢の
不安定化に伴う原材料や物価高の継続、価格
転嫁の問題、人口減少や2024年問題に伴う
深刻な人手不足や賃上げ問題など、中小企業・
小規模事業者を取り巻く経営環境は依然と
して厳しい状況が続くことが懸念されるとこ
ろです。また、AI（人工知能）技術の進化と
普及により様々な社会活動に影響が出ること
も懸念されています。
　こうした中、昨年11月に決定された政府の

「デフレ完全脱却のための総合経済対策」に
よる各種支援策が迅速に実施され着実に効果
が出て、物価高が克服され適切な価格転嫁が
進み、企業収益と物価、賃金の好循環が実現
することを期待しております。
　本会では、会員の皆様が直面している様々
な課題からの脱却と、今後の持続的な成長・
発展に向けた新たな事業活動に対し、これま
で以上に積極的かつきめ細かな支援を実施し
てまいる所存です。
　具体的には、中小企業・小規模事業者や
中小企業組合が抱える様々な経営課題の解決
と、コロナ収束後の新たな事業展開を図る
ため、ものづくり補助金や事業再構築補助金

等の活用促進に向けた支援をはじめ、昨年10
月に開始されたインボイス制度や１月に施行
された電子帳簿保存法改正への対応、2024年
問題対策、DX・GXやAI（人工知能）の利用
などを推進するため、これらを視野に入れた
組合ビジョン・事業計画の策定、研修会等の
開催を関係機関との連携のもと、積極的に
支援してまいります。
　また、会員の皆様への直接的な支援として、
行政庁への届出書類作成、理事会、総会の運
営相談、国・地方自治体による各種支援策の
情報提供などを継続実施するとともに、巡回
訪問等により積極的にニーズを掘り起こし、
きめ細かな支援を行ってまいります。
　さらに、開幕まで500日を切った「2025年
大阪・関西万博」に関しては、本会の企画「パ
ワースポット IN 大阪」の出展準備を本格化
するとともに、催事、物販、チケット販売等
各種情報の提供などの取り組みを推進して
まいります。
　これらの取り組みをより充実させるため、
国及び地方自治体に対して中小企業・小規模
事業者への支援強化に向けた各種要望活動を
行ってまいります。
　本会におけるこうした各種取り組みが、会
員の皆様にとって、現在の難局からの脱却と
新たな事業活動の展開に繋がれば幸いであり
ます。
　結びにあたりまして、会員の皆様が新年に
あたり決意を新たにされ、我が国経済社会の
発展と中小企業の振興のため、ご精進いただ
くことをご期待申し上げますとともに、2024
年が会員の皆様にとりまして大きな飛躍の年
となりますようお祈り申し上げまして、年頭
のご挨拶といたします。

大阪府中小企業団体中央会　　
会長　野 村 泰 弘

年 頭 のごあいさつ年 頭 のごあいさつ
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　新年あけましておめでとうございます。

皆様には輝かしい新年を迎えられたことと

お慶び申し上げます。

　組合員、会友の皆様には平素から我々協

賛会各社に格別のご高配を賜りあらためて

厚く御礼申し上げます。

　ポストコロナでもう少し景気が上向く

のかと思われた昨年も厳しい一年となり

ました。外国人訪日客は増加しましたが、

我々の業績には寄与していないと感じて

います。

　令和６年が始まりました。世界各地の紛争

は長引き、まったく先を予見できない本年

ではありますが、決してあきらめることなく

投げ出すことなく、今が正念場と性根を据

えて頑張らねばならない時です。その先に

明るい未来が待っていると信じて、ゆっくり

でもいいので前に一歩一歩進んでいく覚悟

が今こそ求められています。人件費、原材

料価格や燃料価格の上昇をどうやってしの

いでいくのかも考えていく必要があります。

企業努力で吸収する姿勢は大事ですが、今

こそ適切な価格転嫁をしっかり進めていく

ことが肝心ではないでしょうか。価格転嫁

できなければ未来がないといっても過言で

はありません。

　　

　関西万博が来年３月に開幕します。遅々

とはしていますが準備が進んでおります。

万博に向けて関西全体が盛り上がっていく

ことを期待しております。

　現下の厳しい状況はまだまだ続くと思わ

れますが、シール印刷業界の皆で力を合わせ

て頑張っていく必要があります。あきらめた

らすべて終わりです。どんなことがあっても

歯を食いしばって乗り切っていくという気持

ちで今年一年頑張ってまいりましょう。

　組合員、会友の皆様のお力になるべく協

賛会各社、これまでにも増して精進してまい

りますので倍旧のご指導ご鞭撻のほどよろ

しくお願い申し上げます。

　本年の皆様の益々のご発展をお祈り申し

上げて新年のあいさつとさせていただき

ます。

2024年 新年挨拶2024年 新年挨拶
シール印刷大阪府協同組合　　

協賛会 会長　吉 森 正 浩
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　新年、明けましておめでとうございます。

旧年中は組合員、協賛会の皆様より青年部

活動に多大なご理解とご協力をいただきま

してありがとうございます。本年も変わらぬ

ご支援ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしく

お願い申し上げます。

　昨年は青年部部長に就任しての１年目の年

となり、諸先輩方に教えていただきながら

活動を行ってまいりました。青年部の先輩方

が親組合の理事へ就任される方が増える中、

昨年は新規に入部してくださった方がいた

ことや、息子さんや弟さんなど若い世代への

シフトが進み、参加される顔ぶれが少しずつ

変わってきた節目の年であったと思ってい

ます。

　そんな中マルウ接着株式会社様への工場

見学、税理士さんをお招きしてのインボイス・

電子帳簿保存法への勉強会などを開催する

ことができ、多くの部員に参加していただけ

たこと、また交流を深めていただけたことを

大変嬉しく思っております。

　青年部に入部しあっという間に６年が経ち

ましたが、気軽に相談させていただける同業

の仲間ができたことが本当に良かったと思っ

ています。

　世間ではウィズコロナからアフターコロナ

へと移り変わっておりますが、コロナ前の受

注数を確保できている会社はそう多くないの

ではないでしょうか。混迷の時代を生き抜く

ためにライバルともいえる同業他社の仲間と

連携を取り合い、お互いに刺激を受けながら

切磋琢磨できるような場を提供することが

青年部の存在意義ではないかと思っており

ます。そんな青年部を実現するために微力

ながら尽力してまいります。

　最後になりましたが、皆様方のご繁栄とご

健勝を祈念いたしまして、新年のごあいさつ

とさせていただきます。

シール印刷大阪府協同組合　　
青年部 部長　前 田 幸 夫

成長できる場を成長できる場を
　提供できる青年部へ　提供できる青年部へ
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●今年の取組み

今年で還暦、60代になっても自己成長に取り組んでいきたいです。環境

保護に関する知識を深め仕事への展開へと繋げるとともに、社会的な

責任を果たしていきたいです。

時間があれば言語（外国語）の学習等にも取り組んでいきたいです。

●健康について心がけていること

年齢とともに体力や気力も落ちていくことに抵抗するため、50歳からマラソンを始めました。

年に２～３本フルマラソンにエントリーするようにしています。そのため週に５日のランニ

ングと体を動かすための食事や睡眠に日々気をつけています。

●シール業界はこうなる。または、こうなって欲しい！

2024年も景気上昇とはいかないかもしれません。

その中で持続可能性を重視したシール業界になれば理想です。

環境に配慮した素材や、製造過程での廃棄物や炭素排出量を抑えた製品を提供し、新しい形態

でのシールが登場、社会貢献に取り組むことができればシール業界も注目を集めるでしょう。

●10年後の自分に伝えるメッセージ

人生は山あり谷ありで続いていますが、希望をもち、自分自身を信じ、夢を追い続けること

を忘れずに頑張ってください。

●今年の取組み

・還暦を迎えるにあたり、家族、従業員はじめ周囲の方たちに、ますます感謝の気持ちを

もって生きていきたいと思います。

・弊社は経営理念で「従業員第一主義」を謳っておりますが、全く実践できていません。

まずは給料を上げられたら良いなあ、と考えています。

草田 常司　（草田標記株式会社）

永坂 武志　（永坂シール印刷株式会社）

　2024年（令和６年）新年を迎えました。新年の干支は「辰」です。年男であるお二人に抱負
を聞きました。

年男・新年の抱負

令和六年 新年特別企画
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　シール印刷の専業コンバーターである谷口
シール印刷株式会社（大阪府豊中市、TEL：
06-6862-5545）は11月上旬、三條機械製作所の
凸版輪転間欠式印刷機「JNAS（ジェーナス）」

（２色＋IJシステム＋裏刷り）を導入した。同社に
とって、IJシステム搭載の印刷機は２台目。「ここ
数年、増加傾向にある『可変印字』の対応力を
高め、生産能力の増強を図る」（同社・谷口真司
代表取締役社長）と力を込める。

同社代表取締役社長 谷口真司氏

クリエイターとコラボ開発。基材表面にシリコンニスを塗工

印字精度と操作性の高さを評価。
三條機械製作所の凸版輪転間欠式印刷機

「JNAS（ジェーナス）」

　JNASの導入は、既存機の老朽化による入れ
替えだ。新機種を選定するにあたり、増加傾向
にある可変印字への対応策として、IJシステム
搭載の印刷機を検討。印字品質が決め手となり、
JNASの導入に至ったという。
　印字品質について「インクの滲みや印字ムラ、
筋（線）などの発生が少なく、印字精度が極めて
良好」と評価するのは、同社製造部の道明弘之
部長。JNASの担当オペレーターの西康介課長も
同機の操作性について、「今まで手動だったユニッ
ト間の調整もボタン一つで操作が可能。見当合わ
せもほぼ自動で行われるうえ、蛇行修正機能も
付いている。まるでスマートフォンを扱っているような
使用感」と評価する。
　可変印字を多く取り扱う同社では、21年に２ヘッ
ド搭載の「可変印字ユニット付４色大型間欠輪転
機」を導入し、QRコードやナンバリング、シリアル
番号、バーコード印字を手掛けてきた。
　繁忙期の際は、可変印字の案件が週に数十点
ほど集中することもあるとし、「増設したことで納期
ニーズにも対応できる」（道明部長）と話す。

「新規開拓」に弾みつける
　同社は過去８年間で、1.5億円以上の設備投資
を進めてきた。そのうち印刷機に関しては、今回を
含めて３台の入れ替えを実施。平圧印刷機をはじ
め、間欠ロータリー機やデジタル印刷機など全部
で13台の印刷機を保有し、幅広い分野の製品を
手掛けている。

（この記事は包装タイムス様よりご提供いただきました）

注目企業

「可変印字」増強へ「可変印字」増強へ
谷口シール印刷株式会社

IJ搭載の新型印刷機を導入

　最近では「新規開拓」に力を注ぎ、ビジネスマッ
チングにも積極的に取り組んでいる。大阪府運営の

「MOBIO」（ものづくりビジネスセンター大阪）が
企画する常設展示にも出展する中、新規受注に
つなげるなど、着実な成果を生み出している。
　このほか来年２月開催の「ペーパーサミット2024」

（主催：大阪府印刷工業組合）への出展も控えて
おり、６組のクリエイターとコラボ開発した新製品を
発表する予定だ。具体的には、基材表面にシリコン
ニスを塗工した製品をはじめ、PETフィルムに箔押
加工を施したものや商標登録済みのイラストを
用いたマップシールなど、バラエティに富んだ６つの
アイテムを用意。「ラベル専業メーカーの強みをア
ピールできれば」（谷口社長）と期待を膨らませる。
　新規開拓に弾みをつける谷口社長だが、組織
の内部固めにも精力的だ。昨年７月の就任以降、
独自の人事評価制度の導入や全社員を対象に
年３回の「１on１ミーティング」を開くなど、対話重視
の組織づくりに力を注いでいる。
　「この10年が勝負。スピードと実行力を強みに次
のステップを目指す」（谷口社長）と意欲を見せる。
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　2023年度 技術・情報ネットワーク委員会の勉強会が、2023年11月25日（土）に開催された。
　今回は株式会社和光（大阪市東成区東小橋２-７-９）の工場見学会として企画され、定員
40名のところ46名の申し込みがあった。当日は２名欠席で44名が参加。午前の部：10時～12時
と午後の部：13時～15時に分かれての見学となった。
　見学会の内容は株式会社和光工場にて、真鍮版、樹脂版の製造工程やDTPの様子を見学、
有限会社日伸製作所にて、抜き型の製造工程やレーザー加工機を見学した。
　18時からは海鮮居酒屋天秤棒玉造店において、金光塾との合同懇親会も行われた。

株式会社和光 工場見学会を開催！株式会社和光 工場見学会を開催！
技術・情報ネットワーク委員会

2023年11月25日（土）2023年11月25日（土）
午前の部：10時～12時　午後の部：13時～15時　計44名が参加午前の部：10時～12時　午後の部：13時～15時　計44名が参加

　今回は株式会社和光様と有限会社日伸製作所様にて製版や刃型の製作工程を見学させていた
だきました。
　和光様では入稿データを製版（データ）処理し検版にかけ、タイムロスになりうるミスや
不具合などを徹底的にチェックされておりました。また製版後には試し刷りをし、文字やデザ
インに欠けがないかも確認されていました。近年、非常にデータも複雑化しており、お客様が
求めている難易度の高いデータを早急に処理し、ニーズにお応えしないといけない時代。不備
なく確実に製版をしていただけることもしっかりと拝見させていただきました。
　真鍮版の製作過程ではかなり高度な技術を必要とし、腐食の処理などから受注から発送まで
少し時間がかかることや製作する手間などを細かく説明していただきました。需要は年々下がっ
ているらしいですが、真鍮版ならではのビンテージ感や風合いが見直されてきているともお聞
きしました。
　日伸様にもアナログ面には専門的な技術や知識が必要とされており、手曲げによる刃型の
作成では、30年以上刃を曲げる作業を行っている職人さんがいらっしゃいました。

株式会社ダイキョウ　企画部　雑賀 正浩

株式会社和光 工場見学会レポート株式会社和光 工場見学会レポート
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　11月25日の午前に株式会社和光と有限会社日伸製作所の工場見学をさせていただきました。
午前中についてはおよそ20名の参加で、A班とB班に分かれ一時間ずつの工場見学です。
　私はA班に入り和光様から先に見学させていただき、３階のデータ編集、２階の樹脂版及び
フレキソ版、１階の真鍮版作成現場を見学させていただきました。
　次に日伸製作所様も同様に２階の台座をカットする現場、３階の刃を加工して埋め込む現場、
１階の少し変わった素材をカットする現場などを順番に見学させていただきました。
　私はおよそ９年前にこのシール業界に入りました。その中で日々版や型を目にし、また手に
取ることもありましたが、その制作現場を実際に見学させていただくのは初めてです。
　もちろん私もシール印刷に関わるものとして大雑把な作り方は知識として知ってはいました
が、その現場で働く人や機械装置を見て、これほどの技術、また手間と時間を掛けて作ってい
ただき、シールの作成を支えてくれているのだなと実感いたしました。
　短い時間ではありましたし、私などにはどこの技術が特に優れていてというのは十分に理解
しているとはいいがたいのですが、素人目にも日伸製作所様の２階で見せていただきました刃
の加工に職人芸が感じられました。円を目の前で手作業にて作っていただいたのですが、本当
にわずかな時間の間に手を止めることなく１本の真っすぐな刃が円になっていき、刃と刃の先
がずれることなく合わさる、その瞬間には感動すら覚えました。隣に自動で設定して刃を曲げ
加工する機械もありました。そちらでの作成も見せていただいたのですが、職人の方が作成する
スピードは機械のそれよりも早く、またお話によると精度も職人の方のほうが良いそうです。
　工場見学でシールの作成を支えていただいている版、型の作成の現場を見せていただきあり
がとうございました。製造会社または現場の皆様には感謝の気持ちをより強く持つことになり
ました。社長様方にはご案内いただき、また現場の方々には手を止めていただく場面も多くあ
りました。それに報いていけるようにより一層精進してまいります。

株式会社髙木新盛堂　代表取締役社長　髙木 健次

株式会社和光 工場見学会レポート株式会社和光 工場見学会レポート

　実際に曲げているところを見せていただくと、いたってシンプルな機械で製作しており、担当
する職人さんによって癖などが違うと話していただきました。現在では自動で曲げる機械を
導入し、以前は糸ノコでカットされていた土台はレーザーカットへと、デジタル化が進んで
おりました。
　ただ、手曲げの方がねじれが少ないこともあったりと、全てを自動にするのではなくデジタル
とアナログの知識をふんだんに盛り込み、より品質や技術性の高い刃型を製作されていました。
　刃型や樹脂版は印刷業界ではなくてはならない存在ですが、普段私はメールでデータ入稿・
発注し、完成された版や刃型しか見たことがなく、刃型作成や真鍮版作成の大変さや難しさは
恥ずかしながらよく知りませんでした。
　何につけてもデジタル、デジタルと言われている今、職人様によるアナログ作業があるから
こそデジタルがよりハイレベルな商品を作り上げている現場を今回見学させていただきました。
　製作されている企業様、オペレーター様が大変な苦労をされ生み出された技術は今後もより
一層このラベル業界を盛り上げていただけると思います。どんどん前向きに進んでいく企業様
を目の当たりにし、私ももっとラベルに関する知識や技術を身につけていきたいと思いました。
　このたびはお忙しい中、大変貴重な見学をさせていただき本当にありがとうございました。
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◆２月暦
３（土）節分　のり巻きの日
４（日）立春　さっぽろ雪まつり～11日

京都市長選投開票
10（土）旧正月　新月
11（日）建国記念の日
12（月休）世界てんかんの日
14（水）聖バレンタインデー

チョコレートの日
16（金）所得税の確定申告～３月15日
19（月）雨水　ひな人形飾りつけの日
23（金休）天皇誕生日
24（土）満月

◆季節の挨拶
　春寒の候　余寒の候　晩冬のおり　梅
が咲き始めました　寒さなお厳しい折り
くれぐれもご自愛ください

◆時候・社会
　積雪　霧氷　春一番　流氷　三寒四温
ヒバリやウグイス初鳴　猫の恋　水鳥観察
らっぱ水仙、ネコヤナギなどの開花　観梅
スギ花粉飛散　春闘　入試　所得税の確定
申告　冬のスポーツ　雪祭り

◆家事メモ
　冬物衣類・小物の中間手入れ　ひな祭
飾り付け　スギ花粉症対策　冷蔵庫の整理

くらしの暦【2024年２月如月（きさらぎ）】

◆冬こそ出かけよう
　寒いと家の中にこもりがちになりますが、
冬こそ散歩や街歩き、ハイキングに出かけた
いもの。まだまだ寒い２月ですが、日が延び、
梅や水仙などが開花し、春の予兆が感じられ
る季節です。
　歩くことで運動になり、いい気分転換にも
なります。骨を丈夫に保つためにも、適度な
運動・日光浴が大切です。
　外出の際は、寒さ対策と感染症対策に気を
付けましょう。マフラーやネックウォーマー、
帽子、手袋などで防寒し、混み合う場所では
マスクを着用します。

◆じっとしすぎは避けよう
　健康のためには座りすぎ、じっとしすぎは
避けたいもの。これが現代社会ではなかなか
難しいのです。
　厚労省の2019年の「国民健康・栄養調査」
によると、20歳以上の１日の歩数は男女とも
年々低下傾向にあります。１回30分以上の
運動を週２回以上実施し、１年以上継続して
いる人の割合（20歳以上）は、28.7％（男性
33.4％、女性25.1％）でした。
　厚労省の「健康づくりのための身体活動・
運動ガイド2023」は、座っている時間の増加
に伴い死亡リスクが増加するなどの研究結果
も示しながら、個人差を踏まえ、可能なもの
から取り組み、今よりも少しでも多く身体を
動かすことをすすめています。
　推奨しているのは、歩行が高齢者で１日
40分以上（１日約6,000歩以上）、成人で１日
60分以上（１日約8,000歩以上）です。さらに
週２～３日の筋力トレーニングなども推奨。
推奨レベルが難しい場合、座っている時間を
減らし、活動量を少しでも増やすことを勧め
ています。買い物・洗濯・掃除等の家事や、

自転車・徒歩通勤などでも身体活動を増や
すことができ、家事や仕事のすきま時間での
体操も効果的だとしています。
　こうした個人の努力に加え、歩いて楽しい
街づくり、誰もがスポーツを楽しめる環境
づくりも必要ではないでしょうか。



大阪シールニュース

娯楽のページ

・14・

＜12月ナンバープレイス№1の正解＞
６＋８＝14

＜12月ナンバープレイス№2の正解＞
８＋４＝12

2 5 4 1 8 6 7 3 9
9 8 6 3 2 7 ※1 4 ※5
7 1 3 5 9 4 2 8 6
8 3 7 9 1 2 6 5 4
4 9 1 8 6 5 3 7 2
5 6 2 7 4 3 9 ※1 8
※1 7 9 6 5 8 4 2 3
3 4 8 2 ☆7 9 5 6 1
6 ※2 5 4 3 1 8 9 7

8 3 2 6 9 4 5 1 ※7
1 5 7 8 3 2 4 6 9
4 9 ※6 7 5 1 8 2 3
5 7 3 2 8 9 6 4 1
9 8 1 4 7 6 ※3 5 2
6 2 4 ※5 1 ※3 7 9 8
3 6 9 1 ☆4 8 2 7 5
※7 4 8 9 2 5 1 ※3 6
2 1 5 3 6 7 9 8 4

まちがいさがし

２つの絵でちがいが８つ
あります。ちがいのない
エリアはA～Iのうちどれ
でしょう？

頭の体操　ナンバープレイス（名人に入っています）
タテ・ヨコの同列内、太枠のブロック内に同じ数字が重複しない
よう、１～９の数字をうめましょう。
二重枠の数字の合計を答えてください。
※目標時間　50分
※３×３のマスが全部で９個あり、それぞれのマスの中に１～９
の数字が入ります。（同じ数字も入らない）

№１　ヒント（☆印 問題を解くカギ）（※印を先に埋めよう）

6 2 5

1 3 5 4 9

2 4 ※

2 4

5 6 ※ 3 2 8

4 ※ 1 7 3 9 2

7 9 ☆ 5 ※ 1
※ ※

№２　ヒント（☆印 問題を解くカギ）（※印を先に埋めよう）

4 ※ 9 3 8 5

8 2

7 2 8

7 8 2 ※ 4

5 ※ 9 8

4 8 5 9 3

2 ☆ 4 5

9 1

＜12月号の正解：H＞
▼



12月５日㈫ 近畿支部委員会 19時～21時

  博多華味鳥 大阪心斎橋店 ３名

12月15日㈮ 青年部忘年会 19時～21時

  焼肉屋 大牧場 道頓堀店 13名

１月12日㈮ 近畿・中国・四国合同支部会 

   16時30分～17時30分

  シェラトン都ホテル大阪

  「５階　カトレアの間」 10名

１月12日㈮ 2024年新春賀詞交歓会 

   18時～20時

  シェラトン都ホテル大阪

  「４階　大和の間」 132名

【今後の事業予定】

１月19日㈮ 青年部新年会 19時

  居酒屋 おすすめ屋 難波店

２月13日㈫ 役員会 18時

  組合事務局＆リモート併用

２月25日㈰ ボウリング大会 ９時

  心斎橋サンボウル

３月５日㈫ 第４回定例役員会 18時

  組合事務局＆リモート併用

2021年度より名簿は作成いたしません
ホームページをご覧ください

（１月号変更なし）
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シ ー ル 印 刷 大 阪 府 協 同 組 合：https://seal.osaka.jp
Email: spo-osaka@yacht.ocn.ne.jp

全日本シール印刷協同組合連合会：http://www.seal.gr.jp

会議・行事・特記事項

組合員情報変更

　新年明けましておめでとうございます。
　昨年６月より広報委員長を拝命し、半年が経ちました。組合活動を組合員にお伝えする
重要なツールである「大阪シールニュース」の月次発行は私の大きな悩みのタネとなって
おります。以前は長らく勤められた松本前事務局長におまかせ状態でしたが、昨年同時期
に浅田事務局長に交代されました。誌面づくりで相談を受けましたが、私も新任でノウハウ
がなく非常に苦労しました。誌面を埋めるべく各理事や行事参加者にレポートをお願い
したところ、より臨場感のある楽しい誌面ができてきたように思います。
　今年もどんどんレポートを掲載し楽しい大阪シールニュースをお届けしたいと思い
ます。各行事に参加された方にはレポートをお願いすることが
あるかもしれませんが、大阪シールニュースを盛り上げるために
ぜひご協力お願いします。
　今年もどうぞよろしくお願いします。

広報委員会 委員長
小原　隆
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　上記価格には消費税は含まれておりません。税率10％は請求書にて一括ご請求申し上げます。 

１．ご　注　文―電話またはFAXで受け付けております。
組合事務所　TEL（06）－6971－1591　FAX（06）－6971－1595

２．お取扱時間―平日午前９時～午後３時。土曜日、日曜日、祝日は休業。（午後２時までのご発注分については当日出荷。）
３．発　　　送―ご注文時に佐川急便、福山通運どちらかをご指定ください。ご指定のない場合は福山通運扱いとなります。
４．送　　　料―組合負担です。
５．お 支 払 い―毎月20日〆切り、組合からの請求により指定口座へお振込みください。振込手数料は会員様負担で

お願いします。なお、車にて組合事務所へ直接引取りにお越しいただく場合は入居ビル前の空スペース
をご利用ください。

組合で販売する副資材の商品名と価格
（販売単位はご相談に応じます）

商　品　名 単位 単価（税抜） 備　考 お届け方法

シリコン
スプレー

弱 １本 600円 １箱６本 １ケース48本 引取・宅配

強 １本 600 １箱６本 １ケース48本 引取・宅配

台紙
１㎜　　500㎜×750㎜ １枚 490 １束（40枚） 引取・宅配

1.6㎜　　500㎜×750㎜ １枚 680 １束（20枚） 引取・宅配

アカルクスＴ40W １本 1,000 10本 引取・宅配

新 3Ｍ マルチリムーバー １本 890 引取・宅配

スティック＆マーカーリムーバー １本 600 12本セット 引取・宅配

3Ｍ スプレークリーナー（330 ） １本 890 １箱４本入り 引取・宅配

両面テープ

箔版用　№500（大） （１巻 400㎜×50m） １巻 16,100 直送

　〃　　№500（小） （１巻 100㎜×50m） １巻 4,500 直送

刷版用　№502（大） （１巻 460㎜×50m） ２巻 40,000 直送

　〃　　№502（小） （１巻 100㎜×50m） １巻 4,550 12巻 直送

台紙用　№535Ａ（大）（１巻 400㎜×30m） １巻 15,000 直送

　〃　　№535Ａ（小）（１巻 100㎜×30m） １巻 4,150 ４巻 直送

ウエス
Ａ（10㎏入り） １㎏ 650 10㎏ ミシン目あり 直送

Ｂ（５㎏入り） １㎏ 900 10㎏ ミシン目なし 直送

白ネオスポンジ（ノリなし）　1㎜×220㎜×650㎜ １枚 150 10枚単位 引取・宅配

白スポンジ
（ノリつき）

２㎜×500㎜×500㎜ １枚 500 10枚単位 引取・宅配

３㎜×500㎜×500㎜ １枚 600 10枚単位 引取・宅配

４㎜×500㎜×500㎜ １枚 700 10枚単位 引取・宅配

キリリ １本 3,200 １本（800㏄） 引取・宅配

ベークライト
１㎜（500㎜×500㎜） １枚 3,100 ※2021年２月追加 引取・宅配

２㎜（500㎜×500㎜） １枚 3,000 ※2021年２月追加 引取・宅配

シール印刷基礎マニュアル １冊 2,000 ※2021年２月追加 引取

シール印刷基礎マニュアル（※送料込み） １冊 2,300 ※2021年２月追加 宅配

パラテックス
0.50㎜　550㎜×400㎜ １枚 8,000 ※2023年１月１日より 引取・宅配

0.75㎜　550㎜×400㎜ １枚 8,000 ※2023年１月１日より 引取・宅配

2023．８．1 現在
（2023年8月一部改定）

『お知らせ』
現在販売しております「パラテックス」0.5㎜、0.75㎜につきまして製造元より製造中止の通知がありました。
組合では現在在庫分のみの販売となります。

◎販売方法を下記の通り変更します。
◇パラテックス0.5㎜、0.75㎜　1,370㎜×1,110㎜ → 550mm×400mmとして販売（現在の仕様は販売中止）
◇販売価格　１枚8,000円（税抜）



詳しくは事務局まで

あなたのベストショットを
広報誌「シールニュース」の
表紙に載せませんか？

写真提供　第 3支部　金光雅志会員

今月のニュースな1枚

https://seal.osaka.jp

シー印刷大阪府協同組合ホームページ

工場見学研修旅行
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あなたのベストショットを
広報誌「シールニュース」の
表紙に載せませんか？

みんなで作ろうシールニュース

投
稿
も

大
募
集
！

スマホだけで写真も投稿もできちゃいます
んで、身近にあった事を写真や記事にして気
軽にドシドシ送ってください。もちろん手書
き原稿でも大歓迎ですよ。皆さんの思いが詰
まったシールニュースにしたいと思います
のでよろしくお願いいたします。

info@seal.osaka.jp 採用者様にはクオカード 1,000 円分を進呈いたします。





●表面基材　上質紙〈55〉〈70〉・キャスト・コート・金銀箔紙・パールコート（合成紙）ＰＥＴ・エンビ
●被 着 体　紙・印刷面・塗装面・プラスチック・ステンレス・ポリエチレン・アルミ家具・ダンボール
　　　　　　粗面・繊維
●新 製 品　再剥離と強粘着の二層タッチタック
●新 発 売　再剥離のセパ無し粘着テープタッチタック
　　　　　　★起き上がりもなく繰り返し貼りかえも出来て多目的に利用できます。

東邦紙工株式会社
本 社

東京営業所

〒581-0034 八尾市弓削町南2－ 5 2
TEL. 072-949-2 0 2 2　FAX. 072-949-5 0 2 4
〒130-0011 東京都墨田区石原1－29－6
TEL. 03-3625-9 6 2 2　FAX. 03-3624-5 8 3 0

長
期
貼
っ
た
ま
ま
で
も

　
　
　
　
　糊
が
残
ら
な
い
！

再剝離（EW-D）

最 高 の 品 質 を 誇 る 再 剥 離 紙
なんでも良く付いてきれいに剥がせる

（EW-D）





印刷
会社
印刷
会社

綾田印刷株式会社

〒542－0012 大阪市中央区谷町7丁目１番53号

パラパラめくって、
「から堀さんぽ」を
追体験！

パラパラメモ

から堀さんぽ
ゆるっとアニマル
collection シリーズ

Webショップ
で

オリジナル文
具販売中！

感じる
ステーショナリー
シリーズ

Penguins are 
Power birds
シリーズ

商品は随時更新中！

作家名で
検索 検索七宝堂

です。

からほり
らへん

にある、老舗の
小さな
にある、老舗の
小さな

あやにゃん

タッチスクリーンパネルでより使いやすく、
より素早く、性格な操作が可能に！
ラベル・フォーム印刷機から金属・商業印刷機まで幅広く対応！

タッチスクリーンパネルでより使いやすく、
より素早く、性格な操作が可能に！
ラベル・フォーム印刷機から金属・商業印刷機まで幅広く対応！

ＫＢＤ マイクロカラー Ｍarcury
～ シール・ラベル印刷機をデジタル化！～ 人にやさしい！ローラーにやさしい！地球にやさしい！

京 都 営 業 所 〒612-8248京都府京都市伏見区下鳥羽上三栖町121コンフォ－ト大手筋4F 
TEL075-605-6250

大 阪 支 店
本店／〒460-0022  名古屋市中区金山二丁目15番18号 

〒577-0013大阪府東大阪市長田中４丁目４番２２号
TEL  06-6746-7711　FAX 06-6746-7715
〒577-0013大阪府東大阪市長田中４丁目４番２２号
TEL  06-6746-7711　FAX 06-6746-7715



事務局営業日　　月曜日～金曜日、第３土曜日
（祝日、正月・お盆休みを除く）

事務局営業時間　　午前９時～午後３時
※但し、外部会議等で事務局責任者が
不在の場合は10時からとなります。
電話は常時事務局責任者の携帯に転
送されます。

利用可能時間　　セキュリティの関係上、事務局営業日の
９時～20時までとします。
※事務局は広く会議にも十分対応でき
ます。
会議に使用の場合は必ず事務局を通
じて申し込みをしてください（直接
㈱和光、㈲日伸製作所に申し込まな
いでください）。

駐 車 場　　常時１台可能です。それ以外は、スペー
スが空いておれば短時間のみ可能です。
※隣接地にコインパーキング有。
会議等でコインパーキング使用の場
合は実費を支給します。

その他注意事項　　・建物内土足禁止（玄関に来客用のス
リッパを用意しております）。

・建物全館禁煙です（厳守）。
・会議等で食事を出す場合、ゴミを分別
回収するため、従来の弁当は難しく、
簡単なサンドイッチ等になります。

大阪市東成区東小橋１－14－28
日伸製作所ビル　６階
電　話　06－6971－1591
ＦＡＸ　06－6971－1595

会議等で組合事務局をご利用いただけます会議等で組合事務局をご利用いただけます
利用条件等

お問い合わせ・お申し込みは

電 話  06－6971－1591
ＦＡＸ  06－6971－1595  まで

所　在　地
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